

# AWNI

## Apel Pagi, Memupuk Kebersamaan, Tanggung Jawab Dan Disiplin Pegawai Dalam Mengemban Tugas

**GALIH WICAKSONO - [BALIKPAPAN.AWNI.OR.ID](http://BALIKPAPAN.AWNI.OR.ID)**

Feb 19, 2024 - 10:08



Balikpapan, 19 Februari 2024 - Rutan Balikpapan kembali melaksanakan apel

pagi rutin pada hari ini yang dipimpin oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim. Apel ini diikuti oleh seluruh pejabat struktural, komandan jaga, dan staf. Dalam sambutannya, Kepala Rutan Balikpapan mengucapkan rasa syukur atas kesehatan yang diberikan, serta menyampaikan terima kasih kepada panitia yang telah mempersiapkan apel dan kepada seluruh jajaran yang telah menjalankan tugas dengan baik, menjaga keamanan rutan hingga saat ini.

Kepala Rutan Balikpapan juga menyampaikan terima kasih sebesar besarnya terkait kegiatan kegiatan yang telah dilaksanakan Minggu lalu terutama untuk pelaksanaan Pemilu 2024. Beliau menyampaikan apresiasi sebesar besarnya kepada seluruh Ketua KPPS dan Anggota KPPS yang bertugas mulai dari persiapan, pelaksanaan, hingga penyetoran surat suara di Kecamatan yang seluruhnya berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.

Beliau juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh jajaran yang terlibat seperti Pelayanan Tahanan yang telah menyiapkan DPT dan DPTb yang secara intens berkoordinasi bersama KPU dan Disdukcapil. Tidak lupa beliau juga menyampaikan terima kasih kepada jajaran KPR yang berkoordinasi dengan APH dalam mengamankan Pemilu 2024 ini dan juga kepada Regu Konsinyir yang bertugas pada hari libur 14 Februari.

Berikutnya beliau menyampaikan tentang agenda agenda yang akan dilaksanakan di Minggu ini. Menindaklanjuti Surat Plh Sekjen Kemenkumham terkait Percepatan Rencana Aksi dalam Perjanjian Kinerja yang telah dibuat oleh Kepala UPT, Kepala Rutan Balikpapan akan menunjuk 1 Orang Operator Kinerja yang akan bertanggung jawab mengumpulkan dan menyiapkan data dukung yang akan dilaporkan kepada Pimpinan. Diharapkan juga kepada Petugas lainnya untuk bersama sama berkomitmen untuk saling mendukung kegiatan pembuatan laporan ini karena ini merupakan indikator kinerja UPT yang akan dipantau langsung oleh Pimpinan.

Pada kesempatan yang sama, Rutan Balikpapan juga diundang dalam Rapat Percepatan Rencana Kerja di Kanwil Kemenkumham Kaltim sekaligus memaparkan Kinerja Bulanan hingga Triwulan Rutan Balikpapan. Beliau menyampaikan juga untuk segera membuat paparan tersebut dan disiapkan segala data dukung yang akan dipaparkan kepada Pimpinan.

Berikutnya Minggu ini kita juga diundang terkait Kegiatan Penguatan Pembinaan Pengelola Keuangan di UPT Balikpapan di Kantor Imigrasi Balikpapan, dimana kegiatan ini dihadiri oleh PPK, Bendahara, dan Pengelola Keuangan dimana kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari hasil temuan Badan Pengawas Keuangan dan inspektorat Jenderal Kemenkumham. Diharapkan Pegawai yang ditugaskan untuk dapat belajar secara serius dan bersungguh sungguh dalam mengikuti Kegiatan tersebut

Dalam penutupnya, beliau menyampaikan kepada seluruh jajaran untuk melaksanakan tugas dengan penuh keikhlasan, tumbuhkan inisiatif terhadap

pekerjaan, selalu serius dalam mengerjakan tugas. Dan serahkan segala sesuatu kepada Allah niscaya Allah akan memberikan yang setimpal dengan meluruskan niat ibadah dalam melaksanakan pekerjaan kita di Rutan Balikpapan.